

“III RUTA DE LA CUCHARA” MARIDADA CON VINOS DE COLMENAR DE OREJA.

Durante los días 18, 19 y 20 de octubre 2019



En la foto aparecen alguno de los premiados, tanto los participantes en el sorteo, como los representantes de restaurantes que obtuvieron más votación en sus tapas. Responsable de Hostelería y Turismo AECOL, y Presidente AECOL.

Una Experiencia de MARIDAJE Gastronómico a 50 kilómetros de Madrid.

Colmenar de Oreja unió la mejor tradición de la cocina de cuchara acorde con el tiempo otoñal, y con los vinos jóvenes elaborados en la misma ciudad. Colmenar de Oreja posee el mayor número de bodegas con denominación de origen Vinos de Madrid.

Los diez establecimientos que participaron nos crearon sabores auténticos, cuidadosamente cocinados, con productos de kilómetro cero, y la tradición reflejada en sus platos.

En esta edición pusimos un reto al visitante, y fue la valoración del maridaje. Por lo cual su papel fue activo y muy importante en ésta RUTA.

Cultura, Historia y Gastronomía unidas en una Experiencia Única de fin de semana.